



Den Empfang der Hochschulleitung nutzten die internationalen Gastwissenschaftler an der Universität Bayreuth auch zum gegenseitigen Kennenlernen.

Foto: UBT

Die Universität begrüßt ihre Gastwissenschaftler

Erster Empfang der Hochschulleitung für ausländische Forscher

Bayreuth (UBT). Stadt und Universität Bayreuth laden die internationalen Gastwissenschaftlerinnen und Gastwissenschaftler im Semesterturnus zu einem offiziellen Empfang ein. Nachdem im vergangenen Wintersemester Oberbürgermeister Dr. Michael Hohl den Anfang machte, hat jetzt die Hochschulleitung, repräsentiert durch den Vizepräsident für Internationale Angelegenheiten, Professor Dr. Bernhard Herz, ihre Gäste in einer Feierstunde willkommen geheißen.

Das Welcome Centre, die zentrale Anlaufstelle im International Office für ausländische Doktoranten, PostDocs und Professoren, will damit eine Tradition etablieren, die den Gästen aus aller Welt die Wertschätzung ihrer neuen Heimatstadt und ihres neuen Arbeitgebers vermitteln soll.

Rund 30 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus allen Fakultäten folgten der Einladung in den Senatssaal. In einer kurzen Ansprache bedankte sich Vizepräsident

Herz für den Beitrag der ausländischen Gäste zu dem Erfolg der Forschungsuniversität Bayreuth. Er ermunterte die Gäste, die Angebote des Welcome Centres zu nutzen, um ihre beruflichen und privaten Netzwerke zu entwickeln.

Die 3. Bürgermeisterin der Stadt Bayreuth, Dr. Beate Kuhn (SPD), lobte die Arbeit des Welcome Centres, das nicht nur die rasche Eingewöhnung der Forscherinnen und Forscher in die Abläufe in ihren Arbeitsgruppen fördere, sondern auch wichtige Hilfestellung zur Orientierung und Integration in der Stadt gebe. Ihr Wunsch sei, dass sich die internationalen Gäste der Universität nicht nur in ihrem Arbeitsumfeld, sondern auch in Stadt und Landkreis willkommen fühlen mögen.

Kontakt:
Pressestelle der Universität Bayreuth
Frank Schmäzle
Telefon 0921/555323
E-Mail pressestelle@uni-bayreuth.de